

FOOTBALL/INSOLITE

22, v'là Tomblaine !



Les Tomblainois caracolent en tête de leur championnat de troisième division de district avec 7 victoires en autant de matches joués. Photo ER

Sur son tout nouveau terrain synthétique, le GSA Tomblaine a réussi la performance extrêmement rare de gagner un match sur le score invraisemblable de 22 à 0, face à l'équipe 3 de Haroué-Benney. Ça se raconte, forcément...

Il y a des équipes qui devront vivre la saison complète pour faire autant trembler les filets. Il y a certains joueurs qui ne marqueront pas autant de buts sur l'ensemble de leur carrière. Et il y a même des amateurs de jeux vidéo qui ne gagneront jamais sur un score aussi fleuve à la Playstation ! Incroyable mais vrai, le GSA Tomblaine a battu l'équipe 3 de Haroué-Benney 22 à 0, dimanche, en troisième di-

vision de District. « Je n'étais pas au match mais on m'a tenu au courant de l'évolution du score par messages » raconte la présidente du club Hinde Magada, « Franchement, j'ai cru à une blague au début, avant de me rendre compte que c'était bel et bien la réalité ».

10-0 à la mi-temps...

Le score était déjà de 3-0 après cinq minutes de jeu, à peine... « C'était le premier de nos deux matches contre les deux derniers du classement. On est leader du championnat. On aurait dû monter sans le Covid. J'avais demandé à mes joueurs de démarrer le match très fort, avec l'objectif de marquer 15 buts lors de ces deux prochaines rencontres pour souigner notre goal-average » témoi-

gne le coach Yassine Royet, « Les buts se sont finalement enchaînés très vite, sur notre tout nouveau terrain synthétique du stade Léo-Lagrange qui favorise notre style de jeu technique. On adore jouer sur ce synthétique inauguré au mois d'octobre ». À la mi-temps, il y avait 10-0 ! À ce moment-là, les Tomblainois auraient pu tomber dans la facilité et lever le pied mais ils ont gardé leur sérieux jusqu'au bout, une manière de respecter cette pauvre équipe 3 de Haroué-Benney. « C'est sûr que la situation est devenue un peu embarrassante et gênante par rapport aux gars de Haroué, quand le score a pris de grandes proportions. Mais il faut souligner leur bon état d'esprit. Après notre 22e but marqué, j'ai encore entendu des adversaires

s'encourager... ».

Un nonuplé pour Dupré

Le plus fou dans tout ça, c'est peut-être que Tomblaine a vécu cette orgie offensive sans son meilleur buteur Yacin Aiech, blessé. L'attaquant Gauthier Dupré, en manque de réussite les matches précédents, en a profité pour marquer... neuf fois ! Comment appelle-t-on cette performance rare ? Un nonuplé. Mohamed Boudhou, lui, a réalisé un septuplé de passes décisives. Le prochain adversaire des Tomblainois, Varangéville lanterne rouge du championnat ce dimanche au stade Louis Paquot (19 buts encaissés en 6 rencontres), a de quoi trembler... 22, v'là Tomblaine !

Romain JACQUOT

SPORTS

Rédaction sportive

Houdemont : 03 83 59 08 02
 lesports@estrepubliain.fr
 facebook.com/LEstRepublicainSportLorraine
 twitter.com/LEstSportsLO